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７月１６日（土）～１７日（日）に第５９回名寄市立大学大学祭（名大祭）が開催されました。

感染症対策のため、学生と教職員だけの学内開催となりましたが、３年ぶりの対面開催で大いに盛り上

がった名大祭の様子をご紹介します！！（写真提供：写真サークル）
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ビブリオバトル
ビブリオバトルとは？
好きな本を持ち寄ってその魅力
を紹介しあうコミュニーショ
ンゲームで、「知的書評合戦」
とも呼ばれています。
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１
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。

名大祭本部のメンバー

お疲れ様でした！！



～入学してから半年の１年生へ～

現在の心境やこれからの大学生活で楽しみなことを、インタビューしました。

学生の充実したキャンパスライフを覗いてみましょう ! !

栄養学科 １年

大阪府立咲くやこの花高等学校 出身

山田 莉颯さん

社会保育学科 １年

北海道上士幌高等学校 出身

齊藤 香暖 さん

看護学科 １年

北海道静内高等学校 出身

谷 実優 さん

社会福祉学科 １年

岩手県立福岡高等学校 出身

梅川 知依 さん

うめかわ ともえ さいとう かのん

やまだ りさ たに みひろ



人形を使って演習をしますが、関節の動きなど細かい

ところまで注意を払う必要があり、頭がパンクしそうで

した。

友人と話し合いながら確認し、また、先生からアドバ

イスをもらうことで少しずつできるようになっていくの

が自分の中で嬉しかったです。

ベッドメイキングの技術試験では、シーツの入れ方や

折り方が複雑で、家でもバスタオルやハンカチでティッ

シュケースを使いながら練習していました。

当日の試験は不安もありましたが、無事にうまくする

ことができ、ほっとしました。

せっかく北海道に来たので最北端の稚内や小樽、函館、

帯広、知床など有名なところに行ってみたいです。

夏には友人と旭川のお祭りに行き、また、佐呂間町が

地元の友人と北見市や紋別市、佐呂間町に行きました。

牛にも触る機会があり、とてもいい経験ができました。

サークル終わりに友人と河川敷まで散歩すると、星が

とてもきれいに見えました。

地元の大阪では一等星など大きな星は見えますが、名

寄のようにたくさんの星は見えないので、とても感動し

ました。

また、生態学の講義では野生のシカやリスを初めて見

ることができ、たくさんの自然に触れ合うことができる

と感じました。

空気がきれいで夜の星がプラネタリウムみたい

アルバイト先の農家さんでアスパラガスをいただいた

時に「まずは茹でて何もつけないで食べてみて」と言わ

れ、試してみたら本当においしく、驚きました。

学生支援としてかぼちゃをいただいた時も西洋かぼ

ちゃと比べ、北海道産はとてもおいしく感じました。

地元の大阪でもおいしい料理はたくさんありますが、

北海道は食材そのものがおいしいです。

北海道の食材はおいしいです

高校の時は普通科ではなく、調理の分野を専門に学ん

でいて、化学と生物を学んでいませんでした。

そのため、講義の中でも同じ学科の友人が知っている

ことでも分からないことがあるため、一生懸命勉強しな

くてはと思っています。

栄養教諭免許を取得するための科目も履修しているの

で、両立するために頑張っていきたいと思います！

勉強頑張ります！

北海道巡りをしたいです

夏休みの期間を利用し、大学の友人４人と小樽と銭函

へ旅行に行きました。

小樽では商店街を中心に見て回り、海鮮丼をはじめ、

美味しいものをたくさん食べました。

その後銭函へ移動し、夕方までゆっくり友人とおしゃ

べりをし、名寄では見ることのできない海を堪能しまし

た。

農家さんとカフェでアルバイトをしています。

また、サークルでは手話・書道・たき火の３つのサー

クルに所属しています。手話サークルは始めたばかりと

いうこともあり、指文字の「あいうえお」からやってい

ます。講師の先生が来ていただいた時には、人差し指で

できる「過去」「未来」などを習いました。

友人と小樽・銭函旅行へ

演習・技術試験が大変・・・

実習が楽しみです

サークルとアルバイトも頑張っています

看護学科 １年

谷 実優 さん

栄養学科 １年

山田 莉颯 さん

銭函の海で

後期は実習もあり、また、演習や講義でもより実践的

な内容が増えています。

看護師に必要な知識だと身に染みて感じることが多い

ので、ひとつずつ自分の中に落とし込んで、まずは１年

生の後期にある実習に向けて活かせるように頑張りたい

です。
農家さんのアルバイト

演習の様子

名寄の星空

アスパラ料理作りました！

↓紋別で

↑牛に触れ

ました！



専門基礎演習の私のゼミでは「ちいさいなかま」と

いう保育現場で働く方や保護者さんの声が掲載されて

いる雑誌からテーマをピックアップし、学生同士で

ディスカッションをし、考えを深めています。

講義がない週もゼミの仲間で集まり、誕生日をお祝

いするなど楽しい時間を過ごしています。

また、ゼミの先生には、高校の時にはなかったレ

ポート課題について引用するときの書き方など、相談

にのっていただき、助けてもらいました。

中学生の時から料理が好きで、今は一人暮らしをし

ているのでSNSで気になった料理をよく作ります。

最近は学生支援として坊っちゃんカボチャをいただ

いたので、真ん中をくり抜いてグラタンを作りました。

名寄の冬は雪が多く、とても寒いと聞くので料理を

しながら心も身体も家も温めたいと思います！

バレーボールサークルに所属し、男女経験問わず、

週３回程度、みんなで試合をして楽しんでいます。

他学科の友達ができ、ご飯に一緒に行くこともでき

ました。

また、高校生の時からボランティア活動を続けてい

ます。

今年の夏休みには上川町で行われた小学校から高校

生が集まり、勉強をしたり、大学生と交流するイベン

トでスタッフのボランティアをしました。

専門基礎演習（１年生必修科目）が楽しみ

料理が好きです！！

サークルやボランティアに参加しています

コロナ禍のため、ほとんどがオンラインでの講義か

と思っていましたが、対面での講義が多く、驚きまし

た。別の大学に進学した高校の時の友人とも話しまし

たが、名大は対面での講義が多くあると感じました。

対面での講義が多く、驚きました。

同じ高校からきた同級生もいなく、初めは慣れない土

地での生活や、友人ができるかどうかとても不安でした

が、今では仲の良い友人たちと過ごすことがとても楽し

みです。

学校帰りにちょっと買い物に行ったり、休日に課題を

しに友人の家に行くなど、特別なことではありませんが、

一番楽しいです。

大学にある掲示板を見て、選果場と農家さんでアルバ

イトを始めました。今までアルバイトの経験がなかった

ので大学で情報を得られるのはとても助かりました。

選果場と農家さんのアルバイトは大変なこともありま

すが、反復作業が多く、自分に向いているので楽しいで

す。

また、かぼちゃなど、旬の野菜をいただけることもあ

ります。

名寄は積雪量が多いと聞いているので、大変なとこ

ろもあるかと思いますが、とても楽しみにしています。

特にスキーは小学校の低学年までは家族でよく行っ

ていましたが、それ以降しばらく行ってないのでぜひ

行ってみたいです。

地域の知的障害を持つ方のスポーツ活動を支援する

SOサークルに所属しています。

私は陸上プログラムという活動に参加し、準備運動の

体操をはじめ、10分間走やリレーを一緒に行っていま

す。

運動が好きで意欲的な方が多く、走るのについていけ

ない時もありますが、スポーツを通じて交流を深めるこ

とはとても楽しく、また、自身の学びにもつながってい

ます。

何気ない友人との時間が楽しみです

掲示板を見てアルバイトを選びました

スキーに行ってみたいです

SOサークルに所属しています

社会福祉学科 １年

梅川 知依 さん

社会保育学科 １年

齊藤 香暖 さん

専門基礎演習のゼミ

バレーボールサークル

ボランティア活動SOサークル

名寄ピヤシリスキー場



食堂が安い！

敷地がコンパクト（授業間の移動が楽）！

図書館が新しくて広い！

本学を卒業し、帯広畜産大学大学院（畜産学研

究科博士前期課程）に在籍する千葉未久さん

（令和２年度栄養学科卒）に、現在の状況と研究

課題をお伺いしました。

本学栄養学科は管理栄養士養成を主としなが

ら、栄養に関する研究も行っており、研究を深め

るため大学院に進学した先輩もいます。

他大学を知ることで、本学の魅力を再発見することを目的に、本年度か

ら魅力プロジェクトなよろでは、他大学見学を開始しました。

第１回は、５名の学生が農産物の一大生産地・十勝にある「帯広畜産大

学」を訪問しました。

café

図書館の日曜・祝日の開館

学生のプロジェクト支援

帯広畜産大学には留学生が約80名在籍。

訪問した研究室ではマラウイとパキスタン

の留学生の方と交流しました。

交流を通じて、外国で学ぶ熱意や異文化

での生活、特に信仰する宗教によって食文

化が大きく違うということを知ることがで

き、とても貴重な体験をしました。

碧雲蔵は酒造としてだけでなく、帯広

畜産大学の各研究室と共同研究も盛ん

で、ここでしかできない研究が随所で

行われていました。

①寄宿舎が充実

大学敷地内に大きな寮がある

②学生支援プロジェクト

学生が発案した企画に市と大学が

連携して支援する事業

③広大な大学敷地

札幌ドームの33個分

大学構内には映画『銀の匙』のロケ地も！！

魅力プロジェクトなよろとはーー

学生が主体となり、名寄市立大学の魅力を学外に発信する

ため令和３年度から活動を始めています。



小西 魁斗さん 穂苅 啓太さん
三浦 颯真さん 田原 功大さん 生田目 大飛さん

２年看護学科
金子 杏香さん 小林 奏斗さん 大口 凜さん

（聞き手） （聞き手）

－役場で働く保健師を知り、地域の予防医療を行うこ

とに興味を持ちました。

－祖父が脳梗塞で倒れた際、医療職に興味を持ちまし

た。元々人と関わる仕事に興味があり看護師が自分に

は向いていると思いました。

－曾祖母が体調を崩した際に来てくれた訪問看護師の

姿がかっこよく見えました。

－幼少期から体が弱く病院によく通う中で、自然と目

指すようになりました。

難病を持っている自分だからこそ、患者さんの気持

ちをわかることができるので目指しました。

ー元々は理学療法士を目指していましたが、祖父の在

宅看護の現場を見て憧れるようになりました。

－父親が病気になった際、看護師やソーシャルワー

カーにお世話になったことで医療系の仕事に興味を

持ち、一番お世話になった看護師を目指すようにな

りました。

－最初はやりづらかったですが、授業やアルバイトを通して話

せる人が増え、だんだんと気にならなくなっています。

－１年も経てば慣れてきますし、男子が

いつもそばにいてくれます。

－男子だけの目線では視野が狭く、

女子の皆さんにおんぶにだっこです（笑）

－授業や課題などが大変な時も助け合い

ながら頑張っています！！

とても仲がいいです！

－大学と家の距離も近く、自由な時間に勉強や友達と交流がで

きます。

－スキー場は雪質が良く、去年からボードをはじめました。近く

て、無料バスで行けます。

－アルバイトでの農家さんとの繋がりや、授業を通して地域の方

との交流があります。また、みんな1人暮らしで目標を持った人

たちが近くにいるので、課題や夢に向かって一緒に頑張れま

す！

－朝の散歩がとても気持ち良いです。お餅も本当においしいで

す。来たら絶対に食べてください！！

－名寄はとても星がきれいに見えます。

－男子同士は仲良く、勉強を協力しながら頑張ってください。

－とにかく割り切って仲間と協力すること！

－女性の職という意識は薄まってきており、前よりも目指しやす

い環境になっています。自分がなりたいかどうか、という気持ち

を大切にしてください。

－男子の看護師・保健師は重宝されています。悩んでいる人は

一歩踏み出してみたら、同じ夢や目標を持った仲間に出会えま

す。

－これからの医療を支えて、この業界を賑やかにできるよう、一

緒に頑張りましょう！！



サ
ー
ク
ル
紹
介
～
写
真
サ
ー
ク
ル
～

～サークル活動について～
11人が所属しています。特定
の活動日はなく、各々が好きな
タイミングで好きな写真を撮っ
たり、大学祭など行事を撮って
います。
サークル設立から日が浅く、
なかなか集まって活動ができて
いないので、少しずつ活動を活
発にしていきたいです。


